



Desde España- América Mejía

Estimados hermanos y amigos: Ya estamos a pocos días de terminar este año 2018, que ha sido de grandes desafíos en la obra del Señor en España que juntos hemos sido llamados a caminar en ellos, por fe como viendo al invisible; un año difícil para mi amada Argentina a para los que hemos sido enviados en lo económico; pero también una vez mas sorprendidos que ver la fidelidad de Dios con su Iglesia y pueblo, ejercitados en el andar por fe y no por vista, hoy podemos decir **Ebenezer (hasta aquí nos ayudó el Señor).**

Sembrando la visión en Santander: este año pudimos celebrar nuestra 2ª Convención Misionera el 12 y 13 de octubre; donde fuimos desafiados a seguir extendiéndonos, con un nuevo proyecto misionero a sembrar en Asia Y Europa. El lema fue "Nuestro Legado", junto a los lideres se pudieron realizar once stands de países americanos, que vivieron la conquista de parte de los españoles y que hoy tenemos el legado de llevar luz a Europa, aquellos que hemos llegado algunos por llamado y otros en busca de un desarrollo personal, pero tanto los unos como los otros llamados intencionalmente a alcanzar a los que aún no han sido "conquistados" (ganados para Cristo)



NUEVOS TIEMPOS EN LOS PLANES DE MI PADRE:



Cuando hace hoy dos años llegue a España entendiendo que Dios me traía a esta nación en un nuevo tiempo donde no solo he estado sirviendo sino también esperando el tiempo para poder llegar al lugar de mi llamado Francia! Y Dios ha sido fiel al permitirme también ir y orar en el lugar de mi llamado en estos dos años en tres oportunidades y la ultima en el lugar exacto Paris; ¡¡¡Siempre Fiel mi amado Señor!!!

Hoy deseo agradecer a todos aquellos que creyeron en que esto seria posible y soltaron palabra sobre mí de bendición, diciéndome que este lugar donde Dios me trajo seria plataforma para llegar a Francia, y así ha sido, **Dios ha abierto puerta grande y eficaz; estaré sumándome al trabajo de la pastora Noemi Castro viuda de Cevazco ; de sembrar la iglesia Gran Rey en Paris y trabajo social con mujeres en riesgo; creemos que el Señor**

esta direccionándonos a ser parte en alcanzar a los que aún no han sido alcanzados; lo que estaba cerrado se ha abierto por el poder de Dios y las oraciones de su pueblo.

El 25 de enero es la fecha probable de mi regreso a Argentina para poder visitar a algunas iglesias, aunque el tiempo ser breve porque antes de 3 meses debo regresar para no perder la residencia en España; y desde este lugar salir para Francia; y de esa manera obtener el cambio de domicilio.

Les pido me apoyen en oración y si desea que pueda visitarles en vuestras congregaciones; les pediría en lo posible ir apartando las fechas; comenzare la gira (después de estar unos días con mi familia)

desde el 15 de febrero hasta el 20 de abril, me gustaría poder ir y mostrarles lo que se ha podido hacer en este tiempo en España y el nuevo proyecto Paris/Francia para los próximos 3 años. ¡¡¡Y gozarnos juntos con lo que Dios ha hecho y hará!!!

Contarles como ha sido este ultimo tiempo donde me siento honrada en que me halla escogido para esta labor, y como decía el apóstol Pablo; gastarme a mí mismo, aunque con esto sea amado menos; ¡por amor a El y a los que El ama!

Nota: si desea ser parte en este tiempo en Francia no dude en comunicarse conmigo y juntos lo haremos posible!



Motivos de Oración:

- ✓ Por mas hermanos y amigos comprometidos con la extensión del Reino en Francia.
- ✓ Por mi familia que sean fortalecidos mis hijos, nietos y madre para volver a despedirme en poco tiempo.
- ✓ Por más intercesores a favor de la plantación de iglesia en Paris y toda la labor a desempeñar.
- ✓ Por mi salud; fuerzas renovadas.
- ✓ Por el nuevo local donde se establecerá la iglesia en Francia.
- ✓ Por los recursos necesarios en el campo misionero y las iglesias comprometidas.
- ✓ Por un viaje a Francia el día 14 de noviembre al 20 junto a la pastora Noemi Castro; donde se me presentara allí a las autoridades bajo la que estaremos trabajando y también conoceré el lugar donde estaré sirviendo.
- ✓ Por Nuestra salud física.
- ✓ Por la nueva obra que se abrió acá en España en Maliaño; que los obreros que quedaran a cargo sigan con este desafío y muchos puedan conocer al Señor.
- ✓ Por los líderes que seguirán con la visión misionera; estrategias y nuevos líderes con sabiduría para continuar; Dios añada más personas comprometidas.



Seguimos en contacto y juntos por Europa! ¡Declaramos avivamiento del Espíritu Santo!

Teléfono: +34 942300541

Móvil: + 34 681078021

americameja30@hotmail.com; caldasmision@yahoo.es ; wasap: +34 681078021

